

Arranca SMDIF Censo, Salud y Bienestar. 🏠

Con el lema “Salud Casa por Casa”, el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) dio arranque al Censo de Salud y Bienestar, con el objetivo de detectar enfermedades entre la población y darles pronta atención. 👤 🩺

La presidenta de este sistema, la Maestra Diana Ramírez Bueno, informó que este censo va dirigido a todos los derechohabientes de las pensiones para el bienestar, por lo que se estará efectuando un trabajo de campo para visitar a estas familias. 👨 👩

Detalló que se trabajará de manera coordinada con personal de Servidores de la Nación, quienes aplicarán un cuestionario sobre el estado de salud de los beneficiarios y darán seguimiento con pronta atención.

La funcionaria añadió que este censo se realizará a partir de la fecha hasta el mes de diciembre del presente año, por lo que el único requisito es que tengan a la mano su identificación oficial, la CURP, y el Servidor de la Nación aplicará un cuestionario sobre el estado de salud del beneficiario. De esta manera, se estará recorriendo casa por casa en todo el municipio.

[#TuBienestarNuestroCompromiso](#)